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KR-Mulyawan
Suasana doa bersama Partai Demokrat Boyolali.

SEBELUM DAFTAR BACALEG
Demokrat Boyolali Tumpengan
BOYOLALI (KR) - Dewan Pimpinan Cabang (DPC)

Partai Demokrat Kabupaten Boyolali menggelar doa
bersama dan tumpengan di sekretariat Jalan Pisang
Kampung Susiloharjo Kelurahan Siswodipuran Keca-
matan Boyolali Kota, Jumat (12/5). Kegiatan tersebut se-
belum mendaftarkan bakal calon legislatif (Bacaleg) un-
tuk Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 di Komisi Pemilihan
Umum (KPU) setempat.

Pendaftaran bacaleg dipimpin langsung oleh Ketua
DPC Demokrat Boyolali, Dwi Purwanto. “Alhamdulillah
kita mendaftarkan 50 caleg. Keterwakilan perempuan di
setiap dapil terpenuhi. Usia bacaleg termuda 21 tahun,
keterwakilan pemuda ada sekitar 25-30 persen di
Boyolali,” kata Dwi Purwanto.

Menurutnya, potensi pemilih milenial memang menjadi
sasaran Partai Demokrat karena AHY sebagai Ketua
Umum Partai Demokrat berpesan bahwa generasi muda
merupakan kekuatan dan dapat menjadi tulang pung-
gung kemajuan bernegara serta bermasyarakat.
Selanjutnya, DPC Partai Demokrat Boyolali akan
melakukan konsolidasi dan koordinasi internal maupun
eksternal. “Partai Demokrat akan mewarnai perpolitikan
di Boyolali. Akan indah, bila ada warna merah, warna
biru, warna kuning, putih. Ibarat pelangi, itu akan dilihat
indah. Target dari Partai Demokrat adalah perdapil mini-
mal satu kursi,” ungkap Dwi Purwanto. (R-3)-f
IMBANG SETYAWAN DAFTAR BACALEG
Ketua KPU Pati Masih Kosong
PATI (KR) - Setelah ditinggalkan Imbang Setyawan

yang mundur karena mendaftar sebagai calon legislatif
(bacaleg), kursi ketua (definitif) KPU Pati masih kosong.
Namun untuk pelaksanaan kegiatan harian, diampu
komisioner Supriyanto SH MH. Sebagaimana diketahui,
Imbang Setyawan SH MH sebagai Ketua KPU Pati
mendaftar menjadi calon legislatif dari DPC PDIP Pati.

Imbang mengakui mundur dari KPU Pati karena nya-
leg dari PDIP. Ia sudah mundur dari KPU Pati 9 Mei lalu.
Dia juga mengaku sudah mendapat surat keputusan
berhenti dari KPU RI sehingga mendaftar bacaleg dari
PDIP. “Soal diberi nomor urut berapa di Dapil II
Kabupaten Pati, saya ikut keputusan pengurus. Saya
menyadari sebagai orang baru di parpol,” tegasnya.

Sejak ditinggal Imbang Setyawan, komisioner KPU
Pati tinggal menyisakan empat orang. Yakni Supriyanto,
SHbMH, Haryono, SHI MSI, Khoirun Nikmah SSos, dan
Sunarsih SAg MH.

Haris Dahlan SH (Ketua KPU Pati 2004-2009) menya-
takan, jika Ketua KPU mengundurkan diri dan atau
berhalangan tetap, maka wajib diganti melalui rapat pe-
milihan oleh anggota komisioner yang lain. “Untuk
mengisi komisioner yang berhalangan tetap atau
mundur, diganti dengan sistem pergantian antar waktu.
Selanjutnya anggota PAW diambilkan dari pendaftar
KPUD yang mendapat ranking 6 saat seleksi. Dengan
demikian komisioner KPU Pati tetap akan berjumlah lima
orang,” jelas Haris.

Ketua KPU Pati (2009-2014) Drs H Pramudya juga
berpendapat, mundurnya Imbang Setiawan karena
mencalonkan diri sebagai caleg PDIP merupakan hak
warga negara untuk berpolitik. “Empat komisioner KPU
Pati yang ada supaya segera mengadakan mengadakan
rapat pleno memilih ketua baru dan mengajukan hasil
pleno pemilihan ketua pengganti ke KPU RI,” tuturnya.

Sebelum mendapatkan persetujuan atau penetapan
dari KPU RI, tambah Pramudya, status ketua pengganti
sementara adalah Pelaksana Tugas (Plt) sampai terbitnya
surat penetapan Ketua KPU Pati dari KPU RI.  (Cuk)-f

DIGELAR SATLANTAS SUKOHARJO
Dikmas Lantas Siswa TK

KR-Doku Polres Sukoharjo
Satlantas Polres Sukoharjo Gelar Dikmas Lantas di
TK At Taqwa Nguter.

SUKOHARJO (KR) - Satlantas Polres Sukoharjo
melaksanakan kegiatan pendidikan masyarakat bidang
lalu lintas (Dikmas Lantas) kepada murid TK At Taqwa
Nguter. Kegiatan dilakukan menyasar kepada anak-anak
dengan memberikan pengenalan dan pengetahuan atur-
an berlalu lintas.

Kasat Lantas Polres Sukoharjo, AKP Sofia Wuriana,
Jumat (12/5) mengatakan, Dikmas Lantas menjadi
bagian penting dengan sasaran anak usia dini. Dalam
kesempatan tersebut, anggota Satlantas Polres
Sukoharjo, mengenalkan kepada murid-murid TK ten-
tang rambu-rambu lalu lintas, cara menyeberang melalui
zebracros, dan pemakaian helm yang benar.

“Dengan kegiatan Dikmas Lantas ini, diharapkan anak-
anak mengetahui aturan-aturan berlalu lintas, sehingga
mereka dapat disiplin dan patuh lalu lintas sejak dini.
Dengan demikian nantinya mereka bisa menjadi pelopor
keselamatan berlalu lintas,” jelas Kasat Lantas Polres
Sukoharjo, AKP Sofia Wuriana. (Mam)-f

PURWOREJO (KR) -

Petambak udang di Ka-

bupaten Purworejo mulai

menggunakan listrik PLN

untuk mendukung opera-

sional budidaya. Mereka

memanfaatkan program

Electrifying Agriculture de-

ngan tarif bisnis yang dimi-

liki PLN. Petambak yang

memanfaatkan program

tersebut di antaranya

Qevin asal Desa Patutrejo

Kecamatan Grabag dengan

daya 16,6 KVA dan Bahdi

warga Kertojayan Grabag

dengan daya 6,6 KVA.

Bahdi mengatakan, bia-

ya operasional tambak bisa

ditekan secara signifikan

setelah menggunakan lis-

trik. “Setelah mengguna-

kan listrik, biaya operasio-

nal bisa ditekan hingga 50

persen,” tuturnya kepada

KR, Jumat (12/5). Sebelum

menggunakan listri, Bahdi

memakai solar untuk

menggerakkan kincir air.

Kincir air merupakan alat

vital yang harus dioperasi-

kan sepanjang hari untuk

mendukung kehidupan

udang vanamei.

Menurutnya, setiap satu

kincir air membutuhkan

belasan liter solar perhari.

“Padahal kincir harus di-

hidupkan secara rutin.

Kalau tidak, udang teran-

cam mati. Adanya listrik

PLN masuk tambak ini

memang salah satu harap-

an kami,” ungkap Bahdi.

Qevin menambahkan,

penggunaan listrik membu-

at budidaya udang vanamei

menjadi efisien. “Imbasnya

adalah peningkatan hasil

produksi,” ucapnya.

Manajer PLN ULP Ku-

toarjo Faried Widya me-

ngemukakan, program

Electrifying Agriculture

merupakan langkah PLN

untuk membantu sektor

pertanian, peternakan, dan

perikanan. Jumlah peng-

usaha yang mengakses

program tersebut  terus

mengalami peningkatan.

Hingga April 2023, lanjut

Faried, PLN UP3 Mage-

lang memiliki pelanggan

program dengan daya ter-

pasang 153,5 KVA. “Bagi

petani, peternak, dan

petambak, memang sangat

membantu menekan biaya

operasional, terutama

mereka yang sebelumnya

hanya bisa menggunakan

BBM untuk mencukupi ke-

butuhan operasionalnya,”

terangnya.

Aplikasi program Elec-

trifying Agriculture di Ker-

tojayan dan Patutrejo di-

tandai dengan penyalaan

seara simbolis, Kamis

(11/5). Kegiatan tersebut

juga dihadiri Asisten Ma-

najer Pemasaran dan Pela-

yanan Pelanggan PLN

UP3 Magelang Millatus

Saadah dan Manajer PLN

ULP Kutoarjo.           (Jas)-f

TAMBAK UDANG GUNAKAN LISTRIK PLN

Biaya Operasional Irit 50 Persen

PAW FRAKSI GERINDRA DI DPRD TEMANGGUNG

Untung Haryanto Gantikan Yeni Kusnita

Anggota Fraksi Gerindra

yang menjalani PAW

adalah Yeni Kusnita yang

mengundurkan diri, digan-

ti Untung Haryanto.

Keduanya berasal dari

daerah pemilihan (Dapil)

Temanggung IV, yakni

Kecamatan Jumo, Ge-

mawang dan Ngadirejo.

Untung dalam pemilu lalu

memperoleh suaranya di

bawah Yeni.

Dikatakan Yunianto,

PAW digelar karena Yeni

Kusnita mengundurkan

diri sebagai anggota DPRD.

Setelah dilakukan pemerik-

saan oleh KPU, yang me-

menuhi persyaratan adalah

Untung Haryanto.

Bupati Temanggung Al

Khadziq mengatakan teri-

ma kasih dan penghargaan

kepada Yeni Kusnita atas

kerja keras pengabdian

serta jasa-jasanya yang

telah diberikan selama

menjadi anggota DPRD

Kabupaten Temanggung.

Kepada Untung Hariyanto,

bupati berharap setelah

pelantikan sebagai anggota

DPRD Kabupaten Te-

manggung melalui PAW

segera dapat menjalankan

dengan penuh amanah.

Menurut Al Khadziq,

PAW anggota DPRD me-

rupakan proses politik

yang harus dilakukan se-

bagai upaya memenuhi ke-

lengkapan keanggotaan

DPRD Kabupaten Te-

manggung. “Saya berharap

Saudara Untung segera

menyesuaikan diri mem-

pelajari berbagai ketentu-

an dan tata tertib yang

menjadi pedoman dalam

melaksanakan tugas seba-

gai anggota DPRD,” ung-

kapnya.

Bupati juga berharap

Untung Haryanto dapat be-

kerja sama dan saling

mengisi, baik di lingkungan

DPRD maupun dengan

Pemerintah Kabupaten

Temanggung, demi terca-

painya kesejahteraan ma-

syarakat. “DPRD dan

Pemkab Temanggung sela-

ma ini telah terjalin sinergi-

tas dan kerja sama dengan

baik, dan perlu terus dijaga

untuk mewujudkan peme-

rintahan yang baik, partisi-

patif, akuntabel, trans-

paran, aspiratif dan respon-

sif,” tandasnya. (Osy)-f

SUKOHARJO (KR) - DPC

PDIP Sukoharjo pasang target me-

raih 29 kursi dalam pemilihan

anggota DPRD pada Pemilu 2024.

Untuk merealisasikan target terse-

but telah disiapkan kader terbaik

di semua daerah pemilihan (Dapil).

Sekretaris DPC PDIP

Sukoharjo, Nurjayanto mengata-

kan pihaknya telah melakukan

perhitungan target 29 kursi terse-

but. Jumlah kursi yang ditarget

lebih tinggi dari perolehan kursi

dewan pada pemilu sebelumnya.

Kenaikan target jumlah kursi

nantinya juga harus diimbangi de-

ngan kenaikan perolehan suara.

“DPC PDIP Sukoharjo secara res-

mi sudah mendaftarkan 45 bakal

calon anggota DPRD pada Pemilu

2024 ke KPU Sukoharjo. Setelah

dilakukan penelitian berkas, KPU

Sukoharjo sudah menyatakan

lengkap,” ujarnya, Jumat (12/5),

usai mendaftarkan bacaleg di KPU

Sukoharjo.

Dari  45 bakal calon anggota

DPRD yang didaftarkan, 17 di an-

taranya merupakan anggota

DPRD Sukoharjo masih menjabat.

Sisanya merupakan wajah baru.

“Semua memenuhi syarat dan un-

tuk kuota perempuan juga ter-

penuhi. Di masing-masing Dapil

sudah ada keterwakilan perem-

puan,” jelas Nurjayanto.

Bendahara DPC PDIP Suko-

harjo Wawan Pribadi menambah-

kan, usai mendaftar bacaleg di

KPU Sukoharjo, DPC langsung

akan tancap gas menghadapi Pe-

milu 2024. Semua komponen par-

tai dilibatkan turun langsung ke

masyarakat. Target diusung tidak

hanya kenaikan jumlah kursi de-

wan, melainkan juga kenaikan

jumlah suara PDIP.

“Semua langsung turun ke ma-

syarakat. Termasuk calon anggota

DPRD yang didaftarkan ke KPU

Sukoharjo. Semua bersiap meng-

hadapi Pemilu 2024,” tandas

Wawan.

Menurutnya, DPC PDIP

Sukoharjo juga akan memaksi-

malkan waktu yang ada sampai

pelaksanaan Pemilu 2024. Bahkan

persiapan sudah dilakukan sejak

awal dengan target kemenangan.

“Pendaftaran sudah, maka

sekarang tinggal bekerja dengan

semua komponen memenangkan

Pemilu 2024,” tegasnya.

Ketua Komisi Pemilihan Umum

(KPU) Sukoharjo Nuril Huda me-

ngatakan, sesuai jadwal awal

berdasarkan konfirmasi diketahui

ada dua Parpol yang mendaf-

tarkan bacaleg pada Kamis (11/5).

Kedua Parpol tersebut, masing-

masing mengajak 45  bakal calon

anggota DPRD. “Kami juga masih

menunggu kedatangan parpol lain

yang sebelumnya sudah mem-

berikan konfirmasi kedatangan

untuk mendaftarkan bacaleg. Total

ada 10 parpol, dua di antaranya

sudah datang,” jelasnya.

Sepuluh parpol yang sudah kon-

firmasi kedatangan jadwal pendaf-

taran adalah Partai Nasde, PKS,

PAN, PSI, PDIP, PKB, Gerindra,

Demokrat, Golkar, dan Perindo. 

(Mam)-f

KR-Jarot Sarwosambodo
Pemanfaatan Electrifying Agriculture di Kecamatan Grabag.

TEMANGGUNG (KR) - DPRD Kabupaten Temanggung meng-
gelar rapat paripurna dengan agenda pergantian antar waktu
(PAW) anggota DPRD masa jabatan 2019-2024, Jumat (12/5). Rapat
paripurna PAW dipimpin Ketua DPRD Yunianto dan dihadiri 35
orang dari 45 anggota DPRD, ketua partai politik dan pejabat di
lingkungan Pemkab Temanggung.

KR-Zaini Arrosyid
Proses PAW dari Yeni Kusnita kepada Untung Har-

yanto dalam rapat paripurna DPRD Temanggung.

MENDAFTAR BACALEG BERSAMAAN NASDEM

PDIP Sukoharjo Targetkan 29 Kursi

KR-Wahyu Imam Ibadi
Pengurus DPC PDIP Sukoharjo mendaftar bacaleg di KPU

Sukoharjo.

KARANGANYAR

(KR) - Pendaftaran bakal

calon anggota legislatif

(bacaleg) PDIP Karang-

anyar ke KPU setempat

dilakukan secara unik.

Pengurus parpol berikut

bacaleg longmarch dari

kantornya diiringi puna-

kawan dan reog. Selain

itu, freestyle sepeda motor

menjadi hiburan tersen-

diri selama pendaftaran

45 bacaleg dari PDIP.

Ketua DPC PDIP Ka-

ranganyar, Bagus Selo me-

ngatakan perform terse-

but memberi dorongan pa-

ra kader PDIP yang men-

daftar bacaleg ke KPU.

“Pakai punakawan dan re-

og untuk mendongkrak se-

mangat kader mendaftar,”

kata Bagus Selo usai men-

daftar bacaleg PDIP di

KPU Karanganyar, Jumat

(12/5).

Usai dicek berkasnya,

KPU menyatakan leng-

kap. Komposisi bacaleg di

5 dapil merata. Seluruh

petahana termasuk Bagus

Selo mendaftar bacaleg

untuk pemilu serentak

2024. “Ada mantan kades,

kades aktif, pekerja

UMKM, pengusaha, peta-

hana. Komplit,” jelasnya.

Rober Christanto selaku

Wakil Ketua DPC PDIP

Karanganyar yang saat ini

menjabat Wabup, ternyata

tidak masuk daftar baca-

leg. Ia juga tidak mendaf-

tar bacaleg untuk Provinsi

Jawa Tengah. DPC PDIP

Karanganyar menarget

perolehan 27 kursi DPRD

Karanganyar dalam pe-

milu serentak 2024. Dari

13 petahana anggota DP-

RD, dua di antaranya pin-

dah dapil. Yakni Endang

Muryani dan Suprapto.

Bagus Selo mengatakan

semua dapil sudah dipe-

nuhi caleg. Tiap dapil di-

perhatikan secara khusus

agar caleg dari PDIP

memenangkan pemilu. Ia

sengaja memasang peta-

hana di dapil lama, kecuali

dua kader. “Ada yang

diroling (dapilnya) dengan

tujuan memperkuat basis

pertarungan,” katanya.

Dari semula meraup 13

kursi DPRD di pileg 2019,

DPC PDIP menarget per-

olehan 27 kursi dalam

pemilu mendatang. Menu-

rut Bagus, hal itu tak le-

pas dari survei parpolnya

mengenai kenaikan kursi

secara nasional hingga 53

persen. “Pasukan kita

siap, semoga mampu men-

dongkrak sampai 27 kur-

si,” tegasnya. (Lim)-f

DIIRINGI PUNAKAWAN DAN REOG

PDIP Karanganyar Daftar Bacaleg

KR-Abdul Alim
Rombongan bacaleg PDIP Karanganyar saat

mendaftar ke KPU.


